
１．開催日   平成２７年８月２０日（木） 

 

２．開催場所  株式会社ニューメディア大会議室 

 

３．委員出席   

委員総数       ６名 

出席委員       ５名 

出席委員       齋藤榮助、小川正昭、金子信子、鈴木浩之 

           丸森周平 

   放送事業者側出席者  中川宏生（取締役米沢センター長） 

伊藤優子（取締役米沢副センター長） 

渡部剛士（CCS スタジオ専務取締役） 

              嶋貫 誠（米沢センターメディア企画部） 

鈴木朗子（CCS スタジオ） 

 

４．議  題   １．会社代表挨拶 

２．御審議 

３．その他 

 

５．議事の概要  １．開会 

         ２．米沢センター長挨拶 

         ３．御審議 

 

 

「ＡＲＣＡＤＩ－ＯＮ－ＡＩＲ！」（３０分番組） 

放送日時：毎月第２水曜日 午後 １：００ ～ 午後 １：３０ 

             午後 ９：３０ ～ 午後１０：００ 

         金曜日 午後 ９：００ ～ 午後 ９：３０ 

         土曜日 午前 ９：３０ ～ 午前１０：００ 

         日曜日 午前１０：００ ～ 午前１０：３０ 

 

 

 

                                                                                                                                      

         ４．その他 

５．閉会 



６．審議内容 

Ａ委員 

・キャラクターになり切ったパーソナリティのしゃべり方が最初耳ざわ

りだったが、慣れた。若い人には受け入れられると思う。 

・オープニングは迫力ある曲でよかったが、エンディングも迫力ある曲

を流すとさらに良くなると思う。 

 

Ｂ委員 

・双松公園で番組を収録しているのに、そこで収録している意味がわか

らなかった。そこに行ってみたくなるような詳しい情報があれば良か

った。 

・ 伝える情報には、他の地域に住む人にもわかるように、詳しい説明や

問合せ先などを付けてほしい。 

・ 南陽市内にとどまらず他の地域から様々な情報を発信すると番組に

広がりが出て良いと思う。 

 

Ｃ委員 

・ 市民目線で情報を伝えてくれているところが良かった。 

・ 番組に対する意見や質問をメールで募集しているが、長く複雑なアド

レスを言ってもリスナーに伝わるか疑問に思う。 

 

Ｄ委員 

・パーソナリティのキャラクターが際立って面白いと思う。 

・ 知らない人が聞いてもわかるように「アルカディオンとは何か」など

の情報も番組の最初にあった方が良いと思う。 

・ パーソナリティ２人のうちの１人は情報をしっかり伝える、もう一人

はツッコミやボケを担当するなど、はっきりしたすみ分けをした方が

良い番組になると思う。 

 

  Ｅ委員 

   ・南陽市に住む人は楽しいと思う。南陽市に特化しているがかえって良

いと思う。 

・ 漫才のような掛け合いが面白い。 

 

 

 



７．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容。 

 

・ 番組の最初に「アルカディオン」についての説明を入れる。 

・ 番組内で紹介する情報について問い合わせ先を入れるなど詳しく 

伝える。 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

   平成２７年 ８月２７日（木）、ＦＭ生放送で公表。 

   平成２７年 ８月２７日（木）、自社ホームページに掲載。 

 

９．次回の番組審議会開催予定 

次回は平成２７年１０月１５日（木）に開催予定。 

   ※平成２７年９月は休会。 


